

Jour 5: le 18, Novembre

Notre partage de foi aujourd'hui était basé sur l'évangile du jour de Lc 18:35-43 et le mot DMJ était l'article 6 des constitutions.

En se basant sur le partage de la veille, le groupe de pilotage a partagé son point de vue sur les structures africaines. Ceux-ci ont ensuite été discutés dans les groupes de base et un temps de prière et de réflexion personnelle nous a été donné.



Après cela, nous nous sommes rassemblé pour une séance plénière. Nous avons ensuite voté si oui ou non nous voulons devenir Région. Les membres du Chapitre ont décidé que l'Afrique devient une Région à l'unanimité. Nous sommes donc une Région maintenant.

Dans l'après-midi, Nous avons examiné les différents modèles de structures possibles

Nous vous remercions de votre soutien dans la prière.

Jour 6 : le 19 Novembre

La journée a commencé avec le partage de foi sur l'Évangile du jour (Luc 19:1-10) et le mot FMJ des constitutions article 49.

Le vote de la structure de leadership de la Régional d'Afrique a été fait par les membres du chapitre. Nous avons ensuite identifié les capacités



requis pour les éventuels membres de l'équipe régionale qui prendront la relève de 2019 à 2022.

Les capacités identifiées ont été discutées dans les groupes de base et présentées plus tard à l'Assemblée. La nomination de 3 sœurs potentielles qui pourraient être en mesure de diriger la région a été faite à un niveau personnel d'abord et plus tard a été portée à la plénière.



Après un temps de prière et de réflexion dans l'après-midi, Sœur Grace Asiimirwe a été élue Régionale de l'Afrique pour le mandat prochain. La journée s'est terminée par le Magnificat.